



El actual diputado y precandidato a gobernador bonaerense por Juntos, Diego Santilli, visitó junto a Agustina Serrano Gómez a vecinos víctimas de la inseguridad en Almirante Brown. También se reunió con una comunidad evangélica en Claypole. Cerró su visita en Adrogué.

A pocos días del cierre de listas para estas Elecciones PASO que se realizarán en agosto, Diego Santilli, actual diputado nacional por la provincia y precandidato a gobernador también por la provincia de Bs As, desembarcó en Almirante Brown el martes por la tarde, acompañado por Agustina Serrano Gómez, la joven concejal de Juntos local y precandidata a intendenta por la línea de Horacio Rodríguez Larreta y "El Colo" Santilli en el municipio de Mariano Cascallares (FdT).

Primero se reunieron en Claypole con pastores, líderes y miembros de ONGs evangélicas del distrito de Almirante Brown. Allí los recibió el referente local de UNO (Una Nueva Oportunidad), partido aliado del PRO que conforma la alianza Juntos. El referente, Mariano Reyes, es quien también en la actualidad lidera el Instituto República (IR) en el distrito, cuya sede se encuentra ubicada en la localidad de Burzaco.

Al hacer referencia a la crisis económica y al desempleo, Santilli señaló que "la provincia necesita un alivio fiscal. Vamos a eliminar tasas, a simplificar y facilitar trámites, a bajar impuestos distorsivos y a generar un clima de negocios que potencie la inversión y la producción. Esa es la mejor política para que las Pymes y los comerciantes generen trabajo privado, de calidad y genuino. Queremos una educación de calidad e inclusiva. Vamos a modificar la currícula escolar, sumando robótica y tecnología. Necesitamos que la escuela sea el ámbito de aprendizaje acorde a los desafíos laborales del siglo XXI. La política educativa que impulsan Kicillof y Baradel está asociada a la contención y al adoctrinamiento. Conmigo como gobernador se viene una profunda transformación educativa en la provincia", afirmó.

Por su parte, Reyes declaró que "La iglesia evangélica representa el termómetro social que

impulsa, de algún modo, a dar pelea en los sectores más vulnerables, por eso es tan importante nuestro acercamiento a sus representantes, ¿quién mejor que ellos para contarnos de primera mano acerca de las necesidades de la gente que acude en busca de bienestar espiritual?". "El trabajo social de los evangélicos es un factor relevante a la hora de producir mejora en los barrios", agregó el anfitrión del encuentro de pastores.

Más tarde, visitaron a vecinos y comerciantes que fueron víctimas de hechos de violencia e inseguridad en la localidad de Malvinas Argentinas. "Hoy la inseguridad es moneda corriente en Almirante Brown; faltan efectivos, no hay patrullaje, no hay inversión en tecnología y equipamiento", explicó Diego Santilli. Y agregó: "Nosotros tenemos la experiencia y la decisión política de ir a fondo contra los chorros y los narcos".

Por su parte, Agustina Serrano Gómez expresó que "los vecinos merecemos poder salir tranquilos a la calle". "La gente está cansada de tanta delincuencia y mafias en los barrios, por eso con Diego (Santilli) en la provincia y con Horacio (Rodríguez Larreta) en la nación lo vamos a poder cambiar juntos", finalizó la precandidata a la intendencia de Almirante Brown por el larretismo y el santillismo.

Acompañaron en la recorrida, el concejal de la Coalición Cívica-ARI "Pepe" Fernández, el dirigente de Evolución Diego Otero (UCR), y los referentes locales Javier Raffaellino y Natalia Ruiz (Estamos), Pedro Sepulveda (Más valores) y Mauricio Silva (pichettismo).

Por último, Santilli se reunió con un grupo de vecinos en un café de Adrogué para seguir conversando sobre la realidad que hoy preocupa a los argentinos: mafias e inseguridad, inflación y crisis económica.